
 

CANTO DI NATALE  (Giacomo) 
Il 22/12/2016 il clan Ponte del Diavolo del Gruppo 
scout di Manziana ha organizzato un concerto a largo 
Fara anche con lo stand dei dolci: 
 

Con l'occasione abbiamo 
intervistato Vittoria 
(ragazza del clan) e Babbo 
natale. 
 
Le domande fatte a Vittoria: 
 Come è stata la preparazione per il concerto? 
Abbastanza difficile, ci siamo divisi in pattuglie e ogni    
pattuglia ha deciso cosa fare: c'era quella dei dolci, delle 
bevande, della musica ecc. 

 Siete contenti della riuscita del concerto? Si, siamo 
molto contenti, sono venute molte persone e la musica piace e i dolci anche. 

Le domande fatte a Babbo natale: 
 Quanti bambini si sono fatti la foto con te? 

Più o meno 15 bambini. 

 Questo Natale i regali sono tutti pronti? 
Ancora no, perché i miei elfi sono in ritardo; 
questa settimana conto di finire. 

 Tu che regalo vorresti? Mi piacerebbe avere 
una slitta nuova. 
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Ci presentiamo…   (Chiara) 

Ciao a tutti. 

Questo giornalino è stato fatto interamente dal CdA (i giovani lupi di 1° media) del Branco 

“Colline di Seeonee” del Gruppo Scout AGESCI di Manziana. 

Abbiamo deciso quest’anno di scrivere questo giornalino non solo per parlarvi di alcune 

curiosità e/o eventi del nostro territorio, ma anche per raccontarvi le avventure del 

nostro gruppo! 

Speriamo che vi piaccia leggere questo nostro lavoro, tanto da non perdervi i prossimi 

due numeri che abbiamo intenzione di scrivere. 

Buona lettura, 

 la Redazione del CdA 

 

IL SINDACO DI MANZIANA INCONTRA GLI SCOUT (Sofia e Noemi) 

Il 22/12/2016 io e Noemi siamo andate ad intervistare il Sindaco per scoprire se il 
progetto che gli avevamo proposto la scorsa primavera (rendere “riutilizzabile” il parco 
Praecilia e dare una ristrutturazione dell’area dei giochi dei giardini pubblici) andava 
avanti. Inoltre gli avevamo chiesto di mettere anche dei giochi per disabili e di 
ristrutturare le scuole (sia elementare che media). 
Durante questo incontro il sindaco ci ha riferito che: 

 la riqualificazione dell’area giochi verrà realizzata grazie all’accordo di 

sponsorizzazione con la “Fondazione Cassa Risparmio di Civitavecchia” ed inoltre 

il Sindaco ha assicurato che ci 

saranno anche giochi per 

bambini disabili; 

 In merito al Parco Praecilia, 

il progetto è al vaglio per la 

verifica tecnica attraverso una 

sorta di Project Financing; 

 per quanto riguarda la 

Scuola elementare, sono già 

iniziati i lavori di 

ristrutturazione esterna. Invece 

per quanto riguarda la Scuola 

media è prevista la 

“colorazione” della sala mensa e 

la ristrutturazione delle classi della Sezione B (tempo pieno) che attualmente sono 

quelle in condizioni peggiori. 

Al termine dell’incontro, ci siamo salutati facendoci gli auguri di un buon Natale e ci 
siamo dati appuntamento alla prossima primavera, speriamo all’inaugurazione dei 
giardini pubblici. 

Leticia Elizabeth, una compagna oltreoceano (Brigitta e Lorenzo C.) 

Lo scorso anno con il branco dei lupetti di Manziana abbiamo deciso di allargare il nostro 

branco adottando una bambina a distanza. La quota necessaria per avviare per avviare 

l’adozione l’abbiamo raccolta tramite vendita dei calendari della nostra associazione 

AGESCI, che abbiamo venduto a parenti e amici. 

La bambina si chiama Leticia Elizabeth, vive a la 

Guacamaya in El Salvador, ha sei anni e frequenta la 

scuola materna. Le piace disegnare, la sua materia 

preferita è infatti l’educazione artistica. Parla lo 

spagnolo e ha un carattere vivace. Le piace giocare con 

le bambole. Ha un sogno nel cassetto: le piacerebbe 

diventare medico. La sua mamma si chiama Leticia e 

fa l’operaia. Il nonno si chiama Genaro e fa il contadino. 

Anche quest’anno abbiamo continuato con l’adozione 

attraverso un’ulteriore vendita dei calendari della 

nostra associazione AGESCI. Speriamo di poter 

continuare con questo nostro progetto!!! 

(la letterina di Leticia Elizabeth) 

 

IL NATALE A MANZIANA -QUADRONI (Giuseppe e Lorenzo B.) 
Siamo andati a intervistare delle persone Manzianesi doc che, conoscendo bene 

Manziana e le sue tradizioni, hanno risposto a delle nostre domande: 

 Come si trascorrono le festività natalizie a Manziana? 

    Dopo la santa messa del 24/25 dicembre ci si riunisce in famiglia, giocando a giochi da 

tavolo (il più diffuso è la tombola) 

 Quali sono i principali cibi natalizi che si cucinano durante le feste natalizie? 

    I più popolari sono i maccheroni di Natale (cioè un tipo di dolce), il brodo con la 

stracciatella (per primo), l’abbacchio o il maialino al forno con le patate arrosto (per 

secondo) 

 Come si addobbano le case durante le festività natalizie? 

   Di solito la casa viene addobbata con ghirlande rosse e luci che vengono messe sia 

all’interno che all’esterno della casa. Si fa anche l’albero di Natale e il presepio. 

Per quanto riguarda la Santa messa di Natale, anche se ad oggi molte persone vanno a 

quella che si svolge durante la giornata del 25 dicembre, prima la maggior parte delle 

persone preferiva andare alla messa di mezzanotte tra il 24 e il 25 dicembre.  

Così si festeggiano le vacanze natalizie a Manziana e Quadroni.  
 


